23 de diciembre, 2009

CONTACTO: Gabe Margasak

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida Twitter: twitter.com/sfwmd

Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 670-1245

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Participe en el 110 Conteo Navideño de Pájaros que muestra la Vida Silvestre, y la Recreación en las Tierras Públicas

Las áreas de tratamiento de las aguas pluviales son reconocidos refugios para la observación de pájaros

Galería de fotografías del 109 Conteo Navideño de Pájaros

QUÉ:

Las Áreas de Tratamiento de Aguas Pluviales (STA por sus siglas en inglés) son los caballos de batalla en la limpieza del agua de la restauración de los Everglades, También se han convertido en los muy conocidos refugios al igual de la vida silvestre y de los entusiastas de la vida al aire libre. El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) se está uniendo a la sociedad Audubon Hendry-Glades como el grupo que conduce su parte del 110 Conteo Navideño de Pájaros en el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 5 en el Condado Hendry. Este es el tercer año que Audubon Hendry - Glades conduce el conteo en el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 5.

La data recogida durante los conteos anuales – los cuáles se extienden en América del Norte y más allá son críticos para los estudios de salud y el estado a largo plazo de las poblaciones de pájaros. De acuerdo con Audubon, esta información es usada para proteger a los pájaros e identificar temas ambientales con implicaciones a las personas. Las Áreas de Tratamiento de Aguas Pluviales administradas por el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, también proveen al público con una variedad de oportunidades recreativas tales como la excursión, ciclismo y la excelente observación de pájaros.

Durante el Conteo 109 Navideño de Pájaros del año pasado, los equipos de Audubon en el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 5, y el área circundante documentaron 112 especies y más de 92,600 pájaros. El personal del Distrito y los expertos en pájaros de Adubon estarán disponibles para entrevistas con los medios informativos durante el Conteo 110.

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida está comprometido a aumentar el acceso recreativo a las tierras públicas mientras continúa administrándolas efectivamente para cumplir con las misiones de restauración ambiental, suministro de agua, calidad del agua y control de inundación. Para más información acerca de las oportunidades recreativas, por favor visite www.sfwmd.gov/recreation.

CUÁNDO: Sábado, 2 de enero, 2010

HORA: 7 a.m.

DÓNDE: La puerta en el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 5 está localizada en

Blumberg Road en el Condado Hendry, 12 millas al sur de la intersección de Blumberg y la Carretera del Condado 835. La carretera Blumberg termina en la

puerta después de 10 millas de asfalto y 2 millas de tierra.

RSVP: Margaret England

(863) 517-0220

sta5birding@embarqmail.com

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.